

Erfolg fängt an, wo man vertraut.

Die Volksbank Vorarlberg, 1888 als Genossenschaft gegründet, legte immer ihren Fokus auf die regionale Verankerung und die Förderung ihrer Heimat sowie deren Bevölkerung.

Mit der Vision, „Hausbank der Unternehmer und unternehmerisch denkender Private“ zu sein, hat sie ihr Handlungsfeld eindeutig definiert. Vor allem Unternehmerinnen und Unternehmer müssen einen Finanzpartner an ihrer Seite haben, der an sie glaubt und dem sie vertrauen können. Diese Vertrauensbeziehung ist eine gute Basis für eine gemeinsame Zukunft mit Visionen und Zielen, denn nur so kann die Innovations- und Wirtschaftsdynamik in der Region Vorarlberg gestärkt werden.

Genossenschaft als Zukunftsmodell

Viele Jahre galt das genossenschaftliche Wirtschaften als verstaubt, beweist aber in den letzten Jahren des Umbruchs wieder beeindruckend seine Stärken. Die Gründe dafür liegen auf der Hand: In einer globalisierten Welt der Großkonzerne nimmt die Sehnsucht nach regionaler Verankerung und Verwurzelung bei den Menschen wieder zu. Und immer öfter wird nachgefragt, ob Geschäftsmodelle auch transparent und nachhaltig für die nächsten Generationen sind. Die Volksbank Vorarlberg ist stolz, Unternehmerinnen und Unternehmer zu ihren Kundinnen und Kunden zählen zu dürfen, die sich ge-



FOTO: ADOBE STOCK

nauso wie sie der Nachhaltigkeit verschrieben haben. „Es geht um unsere Zukunftsfähigkeit“, erklärt Betr.oec. Gerhard Hamel, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Vorarlberg. „Neben der Energiewende wird auch ein Umdenken und ein Strukturwandel nötig sein, damit die nächsten Generationen ihre positiven Zukunftsvisionen verwirklichen können.“

Mit Finanzbildung gegen Inflation

„Wir setzen die Finanzbildung bewusst als ein Instrument ein, um unsere Kundinnen und Kunden im Umgang mit der aktuellen Wirtschaftslage zu stärken“, definiert Gerhard Hamel den aktuellen Förderauftrag als Genossenschaftsbank. „Und dies vom Kindersparen bis zur gehobenen Vermögensveranlagung und selbstverständlich auch im Firmenkundenbereich.“



FOTO: MARCEL HAGEN

Betr.oec. Gerhard Hamel,
Vorstandsvorsitzender der
Volksbank Vorarlberg

INFOS UNTER

volksbank-vorarlberg.at